

La reforma regulatoria se extenderá a estados y municipios: Gurría (El Financiero 14/01/10)

La reforma regulatoria se extenderá a estados y municipios: Gurría (El Financiero 14/01/10)(Ivette Saldaña) Jueves, 14 de enero de 2010 · Monopolios públicos frenan la competitividad: Imco y CCE La reforma regulatoria que emprende la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), junto con el gobierno de México, se extenderá a entidades y municipios, a fin de revisar también las reglas y normas que ahí se aplican. El secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, y el titular de la Secretaría de Economía (SE), Gerardo Ruiz Mateos, aseguraron que en este año inicia la segunda fase del proyecto de desregulación en el país. Para el efecto se desarrolla un proyecto en que habrá recomendaciones específicas para mejorar trámites en las entidades y los municipios. En la clausura del Foro sobre la Reforma Regulatoria de la OCDE y la SE, Gurría Treviño afirmó que en la primera fase (enero de 2008 a diciembre de 2009) se elaboraron reformas y cambios a leyes que harán más eficiente la operación de las empresas, sobre todo en telefonía, farmacéutica y aviación. La Comisión Federal de Competencia (CFC) estimó que de haber cambios que generen más competencia en esos sectores, la población tendrá un ahorro de alrededor de 160 mil millones de pesos. José Ángel Gurría destacó que promover la competencia en México es parte de la agenda que ayudará al gobierno a combatir la pobreza. En esta segunda fase, que inició el primer día de 2010, se trabajará en las regulaciones que hay en la agricultura, el transporte de carga, la educación, salud, subsidios e impuestos, precisó. A su vez, Ruiz Mateos dijo que "no podemos quitar de un plumazo toda la regulación existente, pero es impostergable el esfuerzo" para que la misma se justifique. El gobierno federal se "está poniendo del lado del ciudadano", a fin de agilizar, reorganizar y simplificar los trámites con base en las necesidades de la economía, anotó. Aart de Geus, secretario general adjunto de la OCDE, consideró que los mexicanos ya tienen un buen diagnóstico de lo que necesita el país y a dónde se quiere ir, pero "hay una diferencia entre a dónde ir y cómo llegar a ello", por lo que pidió trabajar en una fórmula en que se definan claramente las acciones para alcanzar una desregulación total.